



7月の園だより 《実籾保育園》



じめじめとした梅雨期。なかなか外に出られませんが、天気を見て戸外遊びへと出かけています。公園で色々な宝物を見つけると、どの子ども大切に握りしめて帰ってきます。中にはつぶしてしまい涙する姿もありますが、そんな時は沢山見つけたお友だちが分けてくれる優しい姿も。日々子どもたちの中に優しい気持ちで成長しているのを感じ、嬉しく思います。これからの季節、感染症が流行しますので引き続き手洗い・換気等には気を付けながら、快適に暑い季節を乗り切りたいです。今月も元気に過ごしましょう。

◎今月のねらい ☆子どもの様子

【0歳児】

◎保育者に見守られながら、安定した生活リズムで過ごす
◎暑い夏を気持ちよく過ごす
☆6月から新しいお友だちが増えました。新しいお友だちも徐々に園生活に慣れ、笑顔もたくさん見られるようになりました。入園した頃はお座りやははいがまだできなかった新しいお友だちも少しずつできるようになり活発に遊んでいます。在園児さんも今まで以上に活発的になり、つかまり立ちが大好きですぐに立ち上がりもう少して歩きそうです。電車を見たり公園で葉っぱや砂を触りくると表情がかわり、とてもかわいらしいです。暑い季節になるので、体調に気をつけて元気に快適に過ごせるようにしたいです。

【1歳児】

◎一人ひとりの健康状態に合わせてゆったりと快適に過ごせるようにする
◎水の感触や開放感を味わいながら水遊びを楽しむ
☆生活リズムも落ち着き、安定して過ごせるようになってきました。戸外活動では自然に触れあう機会が多くあり、草花や虫を見つけると「これなあに?」「むしこわ〜い!」と言いながらも虫の動きを観察したり、触ってみたりと興味を持っています。高月齢児はお友だちと“一緒”を楽しみ、「おいで〜」と呼んだり、自然と近くへ集まって遊んでいる姿が見られました。低月齢児は公園でもしっかり歩けるようになったので、興味のあるところに行き楽しんでいました。暑い季節ですが無理をしないで戸外遊びを楽しんでいます。

【2歳児】

◎夏季の健康に留意し快適に過ごす
◎夏の遊びを保育者や友だちと一緒に楽しむ
☆日々お友だちの名前を覚えていき、登園すると「〇〇ちゃん来る?」「今日はお休み?」と聞いてきてくれる子どもたちです。お友だちが大好きで常にみんなが近くに集まって遊んでいます。戸外で転んだお友だちに「大丈夫?」とすぐに声をかけてくれたり、「いたい?」と心配してくれる優しい姿も見られました。戸外遊びでは遊具よりも木の葉や虫探しに夢中。ここ最近では虫のいそうな場所までわかるようで「先生こっちにいるよ」「葉っぱの下だよ」なんて会話も聞こえるようになりました。本格的な梅雨の時期、室内でもどんな会話が出てくるのか楽しみです。

【健診のお知らせ】

お手紙でもお知らせしましたが9日(金)歯科健診 12:30 からあります。当日お休み予定の方は、健診時間だけ来ていただいてもかまいませんので、職員にお伝えください。

【今月の予定】

6日 身体測定
7日 避難訓練
七夕
9日 歯科健診
20日 夏祭り
22日 海の日
23日 スポーツの日



6日 ホアン ゴック アンさん
18日 さかもと みおとくん
18日 やかべ ゆうたくん



【お願い】

保護者の方のお仕事がお休みの日にお子様を預ける場合、保育時間内の利用(8:30~16:30)でお願いします。その際、お休みの旨を職員にお伝えください。

【新しいお友だち紹介】

1歳児 さとう おうがくん
0歳児 ホアン ゴック アンさん

宜しく願いいたします。

【退園するお友だち】

いしばしゆうたくん・えいとくんがお引越しの為、退園されました。一緒に遊べて楽しかったですね。